



# RESEÑA HISTÓRICA

## IESTP ACORA



## **Reseña Histórica Institucional del IESTP Acora**

El Instituto de Educación Superior Tecnológica Pública (IESTP) Acora es una institución educativa que nació con la misión de contribuir al desarrollo económico, social y cultural de la región Puno y del país, formando profesionales técnicos altamente capacitados en diversas áreas productivas y de servicios. Fundado con el propósito de ofrecer una educación accesible, de calidad y adaptada a las necesidades del mercado laboral, el IESTP Acora ha crecido y se ha consolidado como un referente en la formación de técnicos de excelencia.

Ubicado en el distrito de Acora, en la provincia de Puno, nuestra institución ha sido testigo y actor fundamental en la evolución del sistema educativo técnico superior en el sur del Perú. A lo largo de su historia, el instituto ha logrado establecerse como una de las principales alternativas educativas para jóvenes que desean acceder a una formación técnica de alto nivel, con un enfoque integral que abarca tanto el aspecto académico como el personal y profesional.

Desde sus inicios, el IESTP Acora se comprometió a ofrecer programas de formación técnica en áreas clave para el desarrollo del país, como Computación e Informática, Producción Agropecuaria, y Enfermería Técnica, con planes de estudio actualizados y alineados a los estándares del Ministerio de Educación (MINEDU) y a las demandas del mercado laboral. Cada uno de estos programas se caracteriza por su enfoque práctico, orientado al desarrollo de habilidades y competencias que permiten a nuestros egresados insertarse rápidamente en el mundo laboral, contribuyendo al progreso y la competitividad del país.

A lo largo de los años, el IESTP Acora ha logrado superar diversos desafíos, desde la mejora continua de su infraestructura educativa hasta la implementación de reformas académicas que aseguran que la formación que brindamos esté siempre al día con los avances tecnológicos y las nuevas tendencias del mercado. Nuestra institución ha adaptado sus planes de estudio a los rápidos cambios del entorno global, garantizando que nuestros egresados cuenten con las herramientas necesarias para enfrentar los retos profesionales de un mundo cada vez más dinámico y competitivo.

La innovación es uno de los pilares fundamentales de nuestra institución. Con el fin de ofrecer a nuestros estudiantes una formación que responda a las demandas del siglo XXI, hemos implementado modernas herramientas tecnológicas y metodologías educativas activas, como el aprendizaje basado en competencias, que permite a los estudiantes desarrollar sus habilidades en situaciones prácticas y reales. Además, contamos con laboratorios especializados y equipos tecnológicos de última generación, que permiten a los estudiantes aplicar sus conocimientos en un entorno controlado, pero similar al de la práctica profesional.

Nuestro compromiso con la calidad educativa también se refleja en el desarrollo de programas de capacitación continua para docentes y personal administrativo, a fin de mantenerlos actualizados con las mejores prácticas pedagógicas y administrativas. Esta



constante mejora de nuestro cuerpo docente es clave para garantizar una formación de calidad para todos nuestros estudiantes.

El IESTP Acora también tiene una fuerte conexión con su comunidad. A través de convenios con empresas locales y regionales, buscamos que nuestros estudiantes realicen prácticas profesionales que los vinculen directamente con el mercado laboral y con los sectores productivos del país. Además, organizamos diversas actividades extracurriculares, como eventos académicos, talleres, ferias de empleo y conferencias, que permiten a los estudiantes expandir su visión profesional y establecer contactos importantes para su futuro.

Hoy en día, el IESTP Acora se enorgullece de haber formado a miles de profesionales técnicos que ocupan posiciones clave en el sector productivo, empresarial y de servicios. Nuestra misión continúa siendo la de formar profesionales íntegros, capaces de liderar el desarrollo de su comunidad y contribuir al crecimiento de la región y el país.

Con este legado de excelencia, el IESTP Acora abre las puertas a una nueva generación de estudiantes que desean potenciar su talento y capacidades, preparándose para los retos del futuro. Los invitamos a formar parte de nuestra institución, en la que no solo recibirán una educación técnica de calidad, sino también los valores que los acompañarán en su vida profesional y personal.

**¡Bienvenidos al IESTP Acora, donde formamos a los profesionales del mañana!**